
【本报讯】埃沙翁格尔
（Esa Unggul）大 学 政 治 观
察员贾米卢丁（Jamiluddin
Ritonga）评估道，如果五大
政党组成强强联盟，印尼
斗争民主党将损失惨重。

在佐科维总统与国民
使 命 党 、从 业 党 、民 族 复
兴 党 、大 印 尼 行 动 党 、团
结 建 设 党 的 总 主 席 会 晤
后，形成了一个由五个政
党 组 建 的 强 强 联 盟 的 政
治版图。

4 月 2 日，贾米卢丁指
出，印尼斗争民主党将无
法 对 付 强 强 联 盟 的 政 治
和 金 融 力 量 。 印 尼 斗 争
民 主 党 在 多 家 调 查 机 构
取 得 的 成 就 将 无 法 实
现 。 这 对 印 尼 斗 争 民 主
党来说，将是一个巨大的
损失。因为自改革以来，
我 们 发 现 没 有 一 个 不 组
建 联 盟 的 政 党 可 以 赢 得
总统选举。

印尼斗争民主党的最
佳 选 择 是 加 入 联 盟 。 印
尼 斗 争 民 主 党 可 以 选 择
加 入 由 五 个 政 党 或 阿 尼
斯 的 团 结 变 革 联 盟 组 成
的 强 强 联 盟 。 如 果 是 想
追 逐 胜 利 并 赢 得 三 场 大
选胜利，最好加入一个联
盟 。 印 尼 斗 争 民 主 党 还
可 以 选 择 在 2024 年 总 统
选 举 中 不 组 建 联 盟 。 因
为 在 国 会 里 拥 有 20% 的
席位，可以在没有与其他
政 党 联 盟 的 情 况 下 推 举
正副总统候选人。

贾米卢丁表示，这种
选 择 对 民 主 有 更 好 的 影
响，公众将看到更多的候
选人选择，民主的原则是
将 提 供 许 多 选 择 。 如 果
只有两种选择，那么另一
种选择是二分法，不利于
印度尼西亚的增长。

此前，佐科维总统会
见了五位政党总主席，这
五 个 人 是 从 业 党 总 主 席
艾朗卡、大印尼行动党总
主席普拉波沃、国民使命
党总主席祖基菲、民族复
兴 党 总 主 席 穆 海 敏 和 团
结 建 设 党 总 主 席 马 迪 奥
诺。会晤期间，各政党总
主 席 讨 论 了 组 建 强 强 联
合 政 府 的 计 划 。 该 联 盟
是 印 度 尼 西 亚 统 一 联 盟
和 大 印 尼 复 兴 联 盟 的 融
合体。 （亮剑）

Esa Unggul 大学政治
观察员贾米卢丁

【本报讯】在 被 当 选 为
团结建设党发言人时，该
党中央理事会主席主席白
多 维（Achmad Baidowi) 表
示，如果印尼斗争民主党
加入印度尼西亚统一联盟
（KIB），这 将 是 赢 得 2024
年选举的强大力量。

团结建设党与印尼斗
争民主党关系密切，团结
建设党总部与印尼斗争民
主党总部相当接近，两党

关系也相当密切，两党都
属 于 政 府 内 阁 联 盟 。 然
而，团结建设党与印尼斗
争民主党的联盟计划，仍
然取决于 2024 年选举之前
发生的政治动态。希望团
结建设党加入印尼斗争民
主党联盟的举动，不仅是
团结建设党自己的意愿而

已 ，而 且 还 必 须 由 与 KIB
其他成员的国民使命党和
从业党的赞成。

白多维强调说，KIB 并
不想急于宣布将在 2024 年
总统选举中推举的总统候
选人和副总统候选人，因为
KIB 联盟不想仅成为参选
政党而已。KIB 希望成为

竞争者，并赢得总统选举的
竞争。KIB 联盟正在研究
可能赢得民主盛会的潜在
人物的动态，因为至今还充
满活力。对于 KIB 来说，最
重要的是参加总统选举的
入场券已经稳操手中。关
于正副总统候选人，我国将
有很多人有可能在未来五
个月内，会看到哪一位最有
潜力和最有可能赢得竞争
的人物。 （亮剑）

团建党：若牛头党加入KIB
将成为赢得2024年大选强大力量
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【本报讯】国民使命党
总主席祖基声称，所有政
府联盟政党实际上都被邀
请参加于 4 月 2 日在雅加
达南区国民使命党总部举
行的“与印度尼西亚共和
国总统的欢度斋月聚会活
动”。 印尼斗争民主党总
主席梅加瓦蒂、民族民主
党总主席巴洛，无法出席
此次国民使命党发起的聚
会活动。出席的人物都是
政党总主席，因为梅加瓦
蒂和巴洛都身在国外。

祖 基 菲 表 示 ，在 不 久
的将来，政府联盟的所有
政 党 可 能 会 再 次 举 行 会

议。 这仍然是一个漫长
的过程，因为这次会议也
已 经 策 划 了 很 长 时 间
了。 除了祖基菲作为东
道主之外，从业党总主席
艾朗卡、大印尼行动党总
主席普拉波沃、团结建设
党总主席马迪奥诺与民族
复兴党总主席穆海敏也受
邀出席了聚会。

在 聚 会 活 动 期 间 ，佐
科维总统表示，希望不要
把 其 本 人 牵 涉 到 2024 年
大 选 的 总 统 候 选 人 或 联
盟问题上。 总统选举是
政党或政党联盟的问题，
因 此 总 统 选 举 是 政 党 问

题 ，或 政 党 联 盟 ，不 包 括
总统。但是，往往政党的
领 导 人 表 示 已 经 获 得 了
总 统 的 赞 同 了 。 我 有 时
会 问 ，这 又 有 什 么 关 系
呢 ？ 完 全 是 没 有 关 系
的。尤其是都表示，在组
建联盟方面，一切都已获
得 了 总 统 的 认 可 。 这 又
有什么关联呢？

不 过 ，佐 科 维 没 有 否
认，如果有政党人物与其
会 面 ，并 征 求 意 见 ，并 不
会拒绝回答。

总统笑笑表示，是的，
如果问起我，我回答。例
如，先生，你会同意吗，如

果 普 拉 波 沃 成 为 总 统 候
选人？是的，如果我被问
起，我会回答。如果我同

意，我说，我同意；如果不
同意，我就会说不。所以
如果我被问起时，如果同

意 ，是 的 同 意 。 那 很 好 。
如 果 ，我 没 有 被 问 起 ，我
就沉默了。 （亮剑）

政府联盟政党与总统共同开斋

观察家：若五政党大联盟
将对印尼斗争民主党非常不利

祖基菲祖基菲：：梅加瓦蒂与巴洛因在国外未能缺席梅加瓦蒂与巴洛因在国外未能缺席

【本报讯】4 月 2 日，在
雅加达南区的国民使命党
总部，大印尼行动党总主
席普拉波沃声称，本党参
与组成印度尼西亚统一联
盟（KIB）与 大 印 尼 复 兴 联
盟（KIR）大 联 盟 的 言 论 ，
并不是海市蜃楼。在佐科
维总统与从业党总主席艾
朗卡、民族复兴党总主席
穆海敏、团结建设党代总
主席马迪奥诺、国民使命
党 总 主 席 祖 基 菲 的 会 晤
中，我们已达成一致协议
了。所以，我们觉得有相
同的频率，我们彼此兼容；
各个政党的领导人已经同
意加入了；穆海敏也是这
么认为，我们现在实际上
已 经 加 入 了 佐 科 维 的 团
队。

普 拉 波 沃 指 出 ，五 个

政党都感觉彼此兼容，即
使是不同的联盟成员。实
际上，佐科维总统所表示
的已经非常清楚了，我们
就民族承诺问题方面，以
及如何确保发展的连续性
方面进行了大量讨论，这
就 是 我 们 实 际 谈 论 的 内
容。

普 拉 波 沃 强 调 说 ，各
政党都了解发展的困难和
未来的各种挑战。此外，
欧洲、台湾、南中国海的地
缘政治状况非常危险，所
有这些都必须妥善处理。
不要忘记，粮食问题必须
更加集中注意力，因此需
要 扎 实 的 合 作 和 共 同 频
率。非常感谢国民使命党
总主席的主意，我想人民
可 以 看 到 我 们 是 多 么 团
结，我们很和谐，总统也说

过 几 次 和 谐 。 关 键 是 人
民，人民希望看到领导层
在本质上为人民利益进行
团结合作。

关 于 在 KIB 和 KIR 之
间的组建大联盟计划，普
拉波沃表示，一切都需要
一个漫长的过程。包括讨
论总统候选人和副总统候
选人的问题。是的，我们
会看到这个过程，但肯定
会很剧烈。

4 月 2 日，佐科维总统
出席了在雅加达南区的国
民使命党总部举行的斋月
共同聚会活动。在印度尼
西 亚 统 一 联 盟（KIB）和 大
印 尼 复 兴 联 盟（KIR）之
间，佐科维坦言，如果两组
联盟组建强强联盟，是很
合适的。

佐 科 维 表 示 ，很 高 兴

能够与来自 KIB 的从业党
总主席艾朗卡、团结建设
党代总主席马迪奥诺、国
民使命党总主席祖基菲，
以及来自 KIR 的大印尼行
动党总主席普拉波沃、民
族复兴党总主席穆海敏会
面，并保持联系。

总 统 表 示 ，虽 然 两 组
联盟适合组建强强联盟，
但是我还是把组建强强联
盟的机会交给了各个有关
政 党 决 定 。 我 只 是 说 适
合。这取决于党的领导人
或联盟政党的领导人。为
了国家的利益，为了人民
的利益，相关的事情可以
商议，这样会更好。

对于没有出席活动的
印尼斗争民主党总主席梅
加瓦蒂和民族民主党总主
席巴洛的问题，佐科维坦
言他没有邀请的权力。

总 统 强 调 说 ，邀 请 人
是国民使命党总主席祖基
菲。 （亮剑）

普拉波沃承认KIB和KIR
就组建强强联盟已达成初步共识

五大政党领导人与佐科维总统（中）共同开斋进食

【本报讯】西爪省丽都
（Lido）经济特区创造许多
就业机会乃至提高中小企
业和美食经济的发展。近
日佐科维总统为该由 MNC
集团开发的经济特区主持
开幕仪式。

MNC 集团董事长兼总
裁陈明立（Hary Tanoesoedib-
jo）日前强调称，丽都经济
特区将以开发旅游业为重
点 ，如 主 题 公 园 、水 上 公
园、电影乐园、音乐及文化
中心、花园世界、高尔夫球
场等，并希望国人尽量在国
内旅游，减少在国外的娱乐
活动。

如悉，丽都经济特区面
积为 1040 公顷，位于茂物

县区，距离雅加达 60 公里，
通过 Jagorawi 高速路及 Bo-
cimi 至 Cigombong 2 高 速 路
出口处可抵达该区。

陈明立于 4 月 1 日在其

Instagram 社 交 媒 体 账 户 中
分享了有关总统主持丽都
经济特区启用仪式。

这位印尼统一党（Per-
indo）总主席解释称，丽都

经济特区将为西爪省提供
很大的经济影响。他说：

“特别是茂物（Bogor）和苏
加巫眉（Sukabumi）两地，通
过许多就业机会能提高中
小 企 业 和 美 食 经 济 的 发
展。”

对于我国而言，丽都经
济特区将通过国际游客的
到访及节省外汇甚至是增
加外汇收入，以发挥我国外
汇方面的作用。因为随着
丽都经济特区的存在，国人
不必跑到国外度假或消闲。

陈明立也赞扬政府说：
“感谢政府对丽都经济特区
所给予的信任，并作为引以
自 豪 的 我 国 经 济 特 区 之
一。” （Ing）

丽都经济特区将发挥最大作用
创造就业、提高中小企业和美食经济发展

MNC集团董事长兼总裁陈明立（左二）向佐科维总
统（左四）等说明丽都（Lido）经济特区各项建设设施。

【本报讯】民族民主党
副总主席艾哈迈德·阿里
(Ahmad Ali) 质疑民族民主
党没有被邀请出席佐科维
总统与各政党总主席的共
同开斋活动，是因为已组
建了支持阿尼斯的变革联
盟。

4 月 2 日，阿里指出，
佐科维与各支持政府的政
党总主席会晤，不是印尼
前 进 印 尼 联 盟 政 党 的 会
议。因此，民族民主党没
有被邀请。也许他们正在
设计一个大联盟合并现有
的联盟。因为民族民主党
已经有了一个联盟，所以
民族民主党不包括在内。

阿里质疑这次会议是
为了建立一个面对 2024 年
大 选 的 强 强 联 盟 。 他 表
示，印度尼西亚统一联盟
可能会与大印尼复兴联盟
合并。尽管没有被邀请参

加会议，但民族民主党仍
在政联盟中。自 2019 年总
统大选以来，一直致力于
支持佐科维总统。

阿里还评论了民族民
主党在没有受邀参加共同
开斋活动后，将受到内阁
改组的影响的可能性。阿
里指出，内阁改组完全是
总统的权限。如果总统觉
得民族民主党的三位部长
不称职，并希望改组，那是
总统的权限。

此前，政府联盟党总
主席应邀前往雅加达国民
使命党总部，在那里，他们
举行联谊活动，并召开了
非公开会议。受邀出席的
一些联盟政党领导人是从
业党总主席艾朗卡、大印
尼 行 动 党 总 主 席 普 拉 波
沃、国民使命党总主席祖
基菲、民族复兴党总主席
穆海敏和团结建设党代总
主席马迪奥诺。

有传言称，印尼斗争
民主党总主席梅加瓦蒂因
为身在日本，而委派代表
出席。民族民主党总主席
巴洛却没有受到邀请。

当被问及为何不邀请
民族民主党、公正福利党
与民主党的原因时，国民
使命党中央理事会副总主
席 彦 德 利（Yandri Susanto)
表示，民族民主党没有受
邀的原因，或许大家都已
经明白了。 （亮剑）

未受邀与佐科维共同开斋活动
民族民主党称已推举阿尼斯为总统候选人

民族民主党副总主席
艾哈迈德·阿里

【本报讯】印尼伊斯兰
教士理事会（MUI）副主席
安瓦尔·阿巴斯（Anwar Ab-
bas）声称，在东爪哇省波诺
罗戈（Ponorogo）有数百名学
生未婚怀孕。由此，我们承
认我们未能以良好的道德
和伦理教育我们的孩子。
这个问题不能只对学校和
家长强调。然而，这是社会
和政府的责任。因为到目
前为止，我们已经看到我们
所有人都只忙于思考经济
和政治问题，而忽视了我们
必须向孩子们灌输的宗教
和文化教育。

安瓦尔日前表示，我国
人民以虔诚和高贵的文化

而闻名，当然它应该能够维
护 宗 教 和 文 化 教 义 的 价
值。然而，现在高贵的印度
尼西亚人民的宗教和文化
教义被忽视和骚扰。以至
于，最终以滥交的形式出
现，并发展了这种方式的外
国文化。因此发生了我们
不想发生的那些事情，因此
为了克服这个问题，必须实
现家长、学校、民众和政府
之间的良好合作，这样我们
才能保护我们的孩子免受
我 们 不 想 要 的 东 西 的 侵

害。支持创造好孩子和公
民的规章制度的存在必须
得到共同尊重，当然希望可
以避免一切允许像波诺罗
戈 这 样 的 事 件 发 生 的 事
情。否则难堪和羞愧的不
仅是我们的学生，还有父
母，社会，甚至是我们都热
爱的民族和国家。

此前有报道称，波诺罗
戈有数百名初中和高中生
未婚先孕，他们向波诺罗戈
宗教法院申请注册特准婚
姻。

波诺罗戈县社会局与
妇女事务与儿童权益保护
办公厅的数据显示，由于滥
交和社交媒体的影响，学生
之间发生了性关系。最初
是感兴趣，然后就尝试性关
系。波诺罗戈县社会局与
妇女事务与儿童权益保护
办公厅主任指出，因为有许
多可用来闲逛的设施，加上
学生们因社交媒体而变得
早熟。

根据报道，2022 年有多
达 191 名申请人向波诺罗
戈宗教法院申请注册特准
结 婚 。 而 一 年 前 的 2021
年，这一数字达到了 266 名
申请人。 （亮剑）

波诺罗戈数百女生成为未婚妈妈
MUI疾呼：我国教育失败的表现


